

Felicita Calderón a jugadores de la sub-17

Escrito por comunicado

Viernes 08 de Julio de 2011 11:43

Residencia Oficial de Los Pinos, 08 de julio de 2011.- El Presidente de los Estados Unidos Mexicanos, Felipe Calderón Hinojosa, se comunicó con el Director Técnico de la Selección Mexicana de Fútbol Sub-17, Raúl Gutiérrez.

Durante la comunicación, el Presidente Felipe Calderón felicitó al cuerpo técnico y a los jugadores de la Selección Nacional por su heroico triunfo ante Alemania, que los ha llevado a disputar la final de la Copa Mundial Sub-17.

El Mandatario mexicano señaló, además, que esta victoria es un ejemplo del carácter y la entrega que México necesita. Concluyó deseándoles éxito en el partido que jugarán contra la Selección de Uruguay este domingo.